

Teléfonos

55 5004 6000
55 8939 3894

MARAVILHAS DA EUROPA falando Português

20 días de viaje en 4 países.
Recorrido de Lisboa a .
Vigencia 01/05/2025 - 30/11/2025

Referencia:
20:63245

Visita:

España: Barcelona, Madrid y Zaragoza.

Francia: Blois, Burdeos, Lourdes, Lyon, Niza y Paris.

Italia: Milan, Pisa, Roma, Venecia y Verona.

Portugal: Lisboa.

Incluye:

INCLUYE:

- Paseos panorámicos por Lisboa, Madri, Barcelona, Roma, Florença e Paris com guia local. Outros lugares comentados pelo nosso guia: Mérida, Zaragoza, Costa Azul, Pisa, Montepulciano, San Gimignano, Veneza, Verona, Milão, Annecy, Lyon, Troyes, Vale do Loire, Blois, Tours, Bordeaux, Lourdes e San Sebastián. Visita a uma fábrica de vidros de Murano. Passeio panorâmico de barco em Veneza. Serviço de áudio individual. 1 refeição. Guia acompanhante em português durante o passeio. Traslados de chegada e partida do aeroporto principal. Ônibus modernos equipados com as melhores medidas de segurança. Seguro viagem (cobertura conforme nosso site). Serviço de assistência telefônica 24 horas.

VALORES AÑADIDOS:

- Complete seu itinerário adicionando pacotes de refeições ou visitas conforme indicado abaixo a continuación: +EXCURSÕES: Categoría Clássico-Vi Esta opção, além das visitas incluídas no programa base, inclui a seguinte visita indicada na nomenclatura (incluída na categoría Clássico-Vi): Excursão aos Museus do Vaticano, Praça de São Pedro, Basílica de São Pedro e Capela Sistina, entradas incluídas, com guia local.

Itinerario:

Día: 1 CIUDAD DE ORIGEN - LISBOA

Llegada a Lisboa y traslado al hotel. Tiempo libre para disfrutar de la capital portuguesa. Alojamiento.
Alimentos H adultos.

Día: 2 LISBOA

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la ciudad. Veremos entre otros lugares: el parque de Eduardo VII con el mirador sobre la ciudad, la Plaza del Marqués de Pombal, la Avenida de la Libertad, los Restauradores, el Rossio, la Torre de Belem, el Monumento de los Descubridores y el exterior del Monasterio de los Jerónimos. Tarde libre o excursión opcional a la Costa de Lisboa, en la que veremos la desembocadura del río Tajo, donde residen las clases sociales más altas en palacios románticos del siglo XIX. Después nos dirigiremos a Cascais, villa elegante y un importante centro pesquero, donde tendrás tiempo libre. Continuación por la sierra hasta Sintra, hermosa villa cuyas características únicas hicieron que la Unesco la clasificase como Patrimonio Mundial de la Humanidad. Tendremos tiempo libre en esta ciudad de cuento de hadas para pasear por sus bellísimas plazas y calles, con construcciones que parecen pequeños castillos, repletas de tiendas de artesanía. Regreso a Lisboa. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 3 LISBOA - MÉRIDA - MADRID

Desayuno salida a Mérida, uno de los lugares más importantes de España durante la ocupación Romana de la Península Ibérica. Fundada por Octavio Augusto en el 25 a. C. con el nombre de Emérita Augusta y declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 1993 debido a su importante conjunto arqueológico y monumental. Tiempo libre para conocer el fabuloso legado, donde destaca su teatro de excelente acústica y aún hoy en día en funcionamiento. Continuación a Madrid. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 4 MADRID

Desayuno. Saldremos del hotel para hacer una visita panorámica en la que conoceremos los edificios y monumentos más característicos de la capital de España como: las plazas de Cibeles, España y Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, la calle Mayor, la fachada de la plaza de toros de Las Ventas, la calle Alcalá y los Paseos del Prado y la Castellana, entre otros. Tendrás el resto del día libre para explorar esta maravillosa ciudad. Si lo deseas, podrás unirse a la excursión opcional a Toledo, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, cuya riqueza cultural viene marcada por la ejemplar convivencia que existió en esta ciudad entre las civilizaciones cristiana, hebrea y musulmana. Realizaremos un recorrido en autobús por el perímetro de la ciudad, desde el que tendremos una espléndida vista general de su patrimonio artístico. Después pasaremos por sus callejuelas y plazas más emblemáticas, incluyendo la entrada al interior de la Catedral, considerada como una de las otras maestras del arte español. Regreso al hotel. Como broche de oro de este día, por la noche, podrás asistir opcionalmente a una tablao flamenco donde conoceremos las raíces musicales del arte español. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 5 **MADRID - ZARAGOZA - BARCELONA**

Desayuno. Salida hacia Zaragoza, donde tendremos tiempo libre para visitar la Basílica del Pilar, el mayor templo barroco de España e importante centro de peregrinación mariana y donde destaca en su interior los frescos de grandes artistas como Goya y Francisco Bayeu, entre otros. Continuación hacia Barcelona. Una visita panorámica nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Comenzaremos la visita en el Recinto ferial construido para la exposición Universal de 1929, donde están la Plaza de España y las Torres Venecianas. Continuaremos hacia el Anillo Olímpico donde veremos las principales instalaciones utilizadas en los juegos de 1992. Después recorreremos el frente marítimo, con el Monumento a Colón; pasaremos por el Barrio Gótico, por la plaza Cataluña y el Paseo de Gracia, avenida más elegante de la ciudad, donde se encuentran algunos de los mejores ejemplos de la arquitectura modernista y también dos de las casas que Gaudí diseñó para adineradas familias de principios de siglo XX: La Casa Batlló y la Casa Milà. Finalmente llegaremos a la Sagrada Familia, símbolo de Barcelona y obra maestra, aunque inacabada, del genial Antonio Gaudí. Daremos un paseo exterior para contemplar los detalles de esta auténtica Biblia de piedra. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 6 **BARCELONA - COSTA AZUL**

Salida hacia Francia, donde atravesaremos las regiones del Languedoc y la Provenza, en dirección hacia la Costa Azul, cita actual de la alta sociedad europea. Llegada y tiempo libre o excursión opcional al Principado de Mónaco donde conoceremos Montecarlo, con tiempo libre para visitar su Casino o tomar algo en el Café de París, visitaremos también Mónaco, paseando por sus callejuelas hasta la plaza del palacio de la familia Grimaldi con unas espléndidas vistas sobre la bahía desde el mirador. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 7 **COSTA AZUL - PISA - ROMA**

Salida hacia Pisa, la cuna de Galileo, donde tendremos tiempo libre para contemplar la maravillosa Plaza de los Milagros, un impresionante conjunto monumental que es el testimonio de su esplendoroso pasado como potencia marítima, donde se encuentran el baptisterio, la catedral y la famosa Torre Inclinada. Continuación hacia Roma. Tiempo libre o visita opcional de la "Roma nocturna", en la que podremos algunos de los lugares más característicos de esta milenaria ciudad, y conoceremos sus plazas más emblemáticas y sus fuentes más representativas, como la Piazza Navona con la Fuente de los Cuatro Ríos, la Fontana de Trevi, etc. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 8 **ROMA**

Desayuno. Hoy tendrás parte de la mañana libre. Te recomendamos la excursión opcional a los Museos Vaticanos y la Capilla Sixtina, seguramente uno de los motivos de tu viaje, porque podrás disfrutar de algunas de las grandes obras del arte universal (incluida en categoría Clásico-Vi/ siempre y cuando sea adquirida en origen). Saldremos hacia el Estado de la Ciudad del Vaticano, el más pequeño del mundo, centro espiritual y administrativo de la iglesia católica. Visitaremos los Museos del Vaticano, uno de los museos más importantes del mundo que guardan la inmensa colección de arte que han ido reuniendo los Papas a lo largo de la historia. Realizaremos un recorrido por sus diferentes galerías acompañados por nuestra guía local hasta llegar a la Capilla Sixtina, donde podremos observar los majestuosos "frescos" del techo de la bóveda de cañón y el "Juicio Final". A continuación, realizaremos una visita panorámica de Roma, durante la cual recorreremos zonas emblemáticas como la Ciudad del Vaticano, Castel Sant'Angelo, il Lungotevere, la Isla Tiberina, la Porta Portese, la Boca de la Verdad, etc., y veremos algunos de sus grandiosos monumentos como el Circo Máximo, las Termas de Caracalla, la Pirámide Cestia, la Colina del Celio, las Basílicas de San Juan de Letrán y Santa María la Mayor (exteriores), la Estación Termini, la Plaza de la República, la Vía Veneto y Villa Borghese, entre otros. Resto del día libre. Te recomendamos realizar la excursión opcional "Roma Antigua", en la que acompañado de nuestro guía local viajarás en el tiempo hasta la Roma Imperial, conociendo alguno de los lugares más representativos de esa época. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 9 **ROMA**

Desayuno. Día libre. Si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar la excursión opcional de día completo "Nápoles, Pompeya y Capri". Nos dirigiremos a la región de Campania, en la que visitaremos Pompeya y los magníficos restos arqueológicos de esta ciudad romana, parada en el tiempo por la erupción del Vesubio en el año 79 d.C. Seguiremos en dirección a Nápoles, capital de la región, para tomar un barco que nos llevará a Capri, paradisíaca y exclusiva isla, lugar deseado por emperadores y reyes en la antigüedad, refugio de privilegiados y uno de los lugares con más encanto del mundo con Marina Grande, los farallones, las grutas, etc. Llegada a la isla. Si las condiciones climáticas lo permiten, daremos un paseo en lancha. Después subiremos hasta la pequeña ciudad para realizar una visita, recorriendo sus elegantes calles y plazas. Por último, embarcaremos hacia Nápoles para continuar nuestro camino hacia Roma. Alojamiento.

*La excursión "Nápoles, Pompeya y Capri" será sustituida por la excursión "Pompeya y Nápoles", desde el 1 de noviembre de 2025 al 31 de marzo de 2026. Asimismo, en el resto de la temporada la visita a Capri puede ser cancelada por condiciones climatológicas adversas o por la operativa naviera.

Alimentos AD adultos.

Día: 10 **ROMA - MONTEPULCIANO - SAN GIMIGNANO - REGIÓN DE LA TOSCANA**

Desayuno y salida hacia la Toscana. Nuestra primera parada será Montepulciano, que está situado en lo alto de una colina y rodeado de los paisajes típicos de la Toscana que nos ofrecen los valles de Val di Chiana y el Val d'Orcia. Tiempo libre para descubrir su interesante centro histórico, recorriendo sus calles medievales hasta la Piazza Grande con el Duomo y el Palazzo Comunale, entre otros palacios medievales y renacentistas, y aprovechar para degustar el excelente "Vino Nobile", un vino de calidad reconocida en todo el mundo. Continuación hacia San Gimignano, la "Gran Nueva York medieval", conocida sobre todo por las 14 torres medievales que todavía permanecen hoy en día y que fueron construidas junto con otras 58 en una especie de "competencia", en la que las familias más influyentes buscaban demostrar su poder y riqueza. Tiempo libre para pasear por sus pintorescos y animados callejones. Continuación hacia el hotel en la Región de Toscana. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 11 **REGIÓN DE LA TOSCANA - FLORENCIA - REGIÓN DE LA TOSCANA**

Desayuno. Hoy continuaremos nuestro recorrido por la Toscana, realizando nuestra primera parada en su capital: Florencia. A la llegada realizaremos una visita panorámica nos guiará por los lugares más emblemáticos de la ciudad. Pasaremos por: el Duomo de Santa Maria del Fiore, con su maravillosa cúpula realizada por Brunelleschi y que sirvió de modelo a Miguel Ángel para realizar la de San Pedro en el Vaticano; el

campanario, construido por Giotto; el Baptisterio con las famosas Puertas del Paraíso de Ghiberti; el Ponte Vecchio; la Plaza de la Signoria con el Palazzo Vecchio y su conjunto estatuas y fuentes de una gran riqueza artística, etc. Tiempo libre para seguir recorriendo sus calles o realizar alguna visita opcional como la de "Santa Croce y Piazzale Michelangelo". En ella visitaremos una de las Basílicas más emblemáticas de Florencia y en su interior encontraremos las tumbas de las grandes personalidades del Renacimiento: Galileo Galilei, Rossini, Miguel Angel, y Machiavello, entre otros. A continuación, nuestra visita nos mostrará una postal de la ciudad, ya que desde el mirador de Miguel Angel disfrutaremos de una vista inigualable de toda Florencia y sus colinas. Regreso al hotel en la región de Toscana. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 12 **REGIÓN DE LA TOSCANA - VENECIA - REGIÓN DEL VÉNETO**

Desayuno y salida hacia Venecia, atravesando la cordillera de los Apeninos. Entraremos a la ciudad realizando un paseo panorámico en barco. Durante la navegación veremos entre otros: la iglesia de Santa Maria della Salute, la isla de San Giorgio Maggiore y la Aduana. Continuaremos caminando junto al majestuoso exterior del Palacio de los Dogos y la Piazzeta, lugar de acceso a la Piazza San Marco y visitaremos una fábrica de cristal de Murano. Tiempo libre. Si lo deseas, podrás hacer la excursión opcional "Góndolas con Venecia Escondida", una de las experiencias más especiales que tendrás en Italia. Darás un paseo de la mano de un guía local por algunas de sus plazas, callecitas estrechas, palacios y canales, donde encontrarás infinitos detalles que hacen que Venecia sea una ciudad única en el mundo y, como broche de oro, darás un romántico paseo en góndola para conocer los canales más pintorescos de la ciudad. A la hora indicada, tomaremos el vaporetto hasta el Tronchetto y continuaremos en autobús hasta llegar a nuestro hotel en la Región del Véneto. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 13 **REGIÓN DEL VÉNETO - VERONA - MILÁN**

Desayuno y salida hacia Verona, la ciudad inmortalizada por Shakespeare en "Romeo y Julieta". Tiempo libre para pasear por sus románticas calles y visitar el teatro de la Arena, la Plaza Bra o la Casa de Julieta, con su icónico balcón. Te recomendamos realizar una visita panorámica opcional de la ciudad con guía local para conocer los secretos de esta hermosa ciudad. Continuación hacia Milán. Tiempo libre para descubrir la belleza de la capital de la Lombardía, en la que, además de conocer los lugares más importantes de la ciudad como el Castello Sforzesco, la Galería de Vittorio Emanuele II o el Duomo, obra maestra del arte universal; podrás descubrir la grandiosidad de sus elegantes edificios recorriendo las calles de la moda o saborear un delicioso cappuccino en alguno de sus cafés más tradicionales de finales del siglo XIX y principios del siglo XX, como el Zucca, el Taveggia o el Cova. Si quieres profundizar más, te recomendamos hacer la visita panorámica opcional de la ciudad. Continuación al hotel. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 14 **MILÁN - ANNECY - LYON**

Desayuno. Hoy realizaremos un interesante recorrido por la zona alpina italiana y francesa hasta llegar a Annecy, conocida como la "Venecia de los Alpes". Tiempo libre para recorrer las calles y canales de esta ciudad de cuento, que disfrutarás paseando por las orillas del Lago Annecy o admirando sus casas con fachadas de colores y sus tiendas de artesanía. Continuación hacia Lyon, una de las ciudades más importantes de Francia, la tercera en población después de París y Marsella. Tiempo libre para visitar su centro histórico, donde se encuentra la Presqu'île, península situada en la confluencia de los ríos Saona y Ródano. Traslado al hotel. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 15 **LYON - TROYES - PARÍS**

Desayuno y salida hacia Troyes, bañada por el río Sena, es una de las ciudades más bellas de la región de Champaña-Ardenas. Tiempo libre para descubrir uno de los centros históricos mejor conservados de Francia, ya que fue una ciudad que milagrosamente permaneció intacta tras los bombardeos de la Segunda Guerra Mundial. Destacan entre otros lugares la catedral de San Pedro y San Pablo; la Plaza de Alexandre Israël, con sus casas de entramado de madera; la callejuela de los Gatos, la más angosta de la ciudad, etc. Continuación hacia París y llegada al hotel. Por la noche, podrás realizar una visita opcional "Iluminaciones de París", donde podrás descubrir esta ciudad, con sus edificios más emblemáticos iluminados. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 16 **PARÍS**

Desayuno. Por la mañana saldremos para realizar una visita panorámica con guía local en la que podremos conocer lugares como: las Plazas de la Concordia y de la Ópera, los Campos Elíseos, el Arco de Triunfo, el barrio de Saint Germain, los grandes bulevares, etc. Resto del día libre en el que, si lo deseas, podrás realizar alguna de nuestras visitas opcionales como la de la Torre de Montparnasse, el Barrio Latino y el paseo en barco por el Sena. En primer lugar, nos dirigiremos a la Torre de Montparnasse a la que subiremos en uno de los ascensores más rápidos de Europa, hasta la planta 56 desde donde es posible disfrutar de unas impresionantes vistas de la ciudad. A continuación, nos dirigiremos al famoso Barrio Latino, centro de la vida intelectual de París y terminaremos la visita con un paseo en barco por el Sena. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 17 **PARÍS - VALLE DEL LOIRA: BLOIS - TOURS**

Desayuno. Traslado al centro de París y tiempo libre para visitar alguno de sus múltiples museos, pasear por sus calles de moda o por los diferentes barrios de la capital a orillas del Sena. Podrás realizar la visita opcional a Montmartre, en la que descubrirás el barrio bohemio de París con sus calles adoquinadas y sus jardines empinados donde vivieron los pintores impresionistas. Pasearás por el París antiguo hasta la basílica del Sagrado Corazón, obra maestra del siglo XIX, con su impresionante vista sobre la ciudad. Salida hacia el Valle del Loira, tierra de acogida de Leonardo da Vinci, región que fue uno de los lugares de la nobleza y reyes de Francia, donde hicieron construir numerosos castillos y palacios desde el siglo XIII. Pararemos en Blois, donde tendremos tiempo libre para conocer lugares como su castillo, la iglesia de Saint Nicolás o la catedral de Saint-Louis. Continuación a Tours. Tiempo libre para descubrir el "Viejo Tours", que se extiende alrededor de la plaza Plumereau, compuesto por un conjunto homogéneo de casas excepcionales en madera y piedra que conforman mansiones privadas, testigos de la prosperidad de este sector de la ciudad, desarrollado en torno a una inmensa colegiata dedicada a San Martín, centro de una de las peregrinaciones más antiguas de la Cristiandad. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 18 **TOURS - BURDEOS - LOURDES**

Desayuno. Salida hacia Burdeos, ciudad famosa por su puerto fluvial y sus excelentes vinos. Tiempo libre para descubrir el centro de la ciudad

Desayuno Salva hacia Burdeos, ciudad famosa por su puerto navial y sus excelentes vinos. Tiempo libre para descubrir el centro de la ciudad con los bulevares, el río Garona y la Praça de Quinconces, entre otros lugares. Salida hacia Lourdes. Tiempo libre para visitar la Basílica y la Gruta de la Inmaculada Concepción, en el lugar donde la Virgen María se apareció a la pastora Bernadette Soubirous en 1858. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 19 **LOURDES - SAN SEBASTIÁN - MADRID**

Desayuno y salida hacia San Sebastián. Tiempo libre para pasear por el centro histórico, donde podrás aprovechar para degustar los típicos pintxos, con un buen txakoli, el vino local, o relajarte con la belleza de la Playa de la Concha, bañada por el Mar Cantábrico. Continuación por el País Vasco y las tierras de Castilla y León hasta llegar a Madrid. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 20 **MADRID - CIUDAD DE ORIGEN**

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.

Alimentos D adultos.

Hoteles Previstos:

Clasico

Clasico

Venecia, Italia	ALEXANDER PALACE ABANO ó DA POPPI.
Niza, Francia	DU PIN HOTEL NICE ó ISIDORE.
Sabadell ó España	CATALONIA SABADELL.
Milan, Italia	B&B HOTEL MALPENSA LAGO MAGGIORE, B&B MILANO SESTO MARELLI ó IBIS MILANO MALPENSA AEROPORTO.
Lourdes, Francia	ELISEO ó PADOUE.
Paris, Francia	IBIS PARIS ISSY LES MOULINEAUX VALLE DE SENA, IBIS PARIS LA VILLETTE CITE DES SCIENCES ó KYRIAD PARIS EST BOIS DE VINCENNES.
Barcelona, España	CATALONIA ATENAS, CATALONIA BARCELONA 505 ó LEONARDO BOUTIQUE BARCELONA SAGRADA FAMILIA.
Lyon, Francia	IBIS LYON PART DIEU LES HALLES, IBIS STYLES LYON LA PART DIEU ó MERCURE LYON LA PART DIEU.
Montecatini, Italia	ARISTON, MONTEBELLO ó VILLA MARIA.
Lisboa, Portugal	RAMADA LISBON, ROMA LISBOA HOTEL, SANA METROPOLITAN, VIP EXECUTIVE ARTS ó VIP EXECUTIVE ENTRECAMPOS.
Pisa ó Italia	B&B HOTEL PISA.
Madrid, España	1881 LAS VENTAS HOTEL, AXOR FERIA, LEONARDO MADRID CENTER, RAFAEL ATOCHA ó SANTOS PRAGA.
Padua ó Italia	B&B PADOVA.
Florenca, Italia	ALBA HOTEL MONTECATINI ó B&B PRATO CITY CENTER.
Tours, Francia	CAMPANILE TOURS NORD FORUM MELIES, IBIS STYLES TOURS CENTRE ó IBIS TOURS CENTRE GARE.
Roma, Italia	ARAN PARK OCCIDENTAL, BLACK, PAPILLO, PINETA PALACE ROMA, ROMA AURELIA ANTICA ó THE BRAND ROMA.
Pistoia ó Italia	SAN LORENZO - SANTA CATERINA.
Cannes ó Francia	HOTEL DES VICTOIRES.

Precios:

Precios del 28/06/2025 al 28/06/2025

Salidas los días Sábado.

Regular

Categoría: Clasic-Vi (210)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$4,195	\$3,140	\$3,035

Categoría: Clasic (57)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$4,075	\$3,020	\$2,919

Condiciones:

OTROS

1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.
3. Consulte todas las condiciones aplicables.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo aviso, están cotizados en USD y quedan sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

Políticas de Cancelación

Periodo del 28/06/2025 al 28/06/2025
